

AGROALIMENTAIRE : une nouvelle aide pour sauver l'abattoir d'Alès

La présidente du Conseil départemental du Gard, Françoise Laurent-Perrigot, a écrit au maire d'Alès, Max Roustan, lui assurant que la collectivité viendrait à nouveau en aide à l'abattoir d'Alès, annonçant « une augmentation significative de la participation financière » de la collectivité afin de « pérenniser cette structure ». L'abattoir d'Alès, qui assure 96 % de l'abattage dans le département, dépend de la société d'économie mixte (SEM) des abattoirs Alès-Cévennes.